
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 24.10.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Ekatarini Karapantsjou x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier X (bis 19:30)

Jan-Niklas Jahnke x

Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl X (bis 19:30) x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem x

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:
Keine



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
Wird vertagt auf nächste Woche aufgrund von ausstehenden Korrekturen.

→Post:
 Semestergelder für das SS 2016 sind da.
 Aushänge für Studierendenmesse „Finde deinen Master“
 Flyer für Biologentag

→E-Mails:  
 QVM-Mail: Änderungsanträge für „kleinere Summen“ sollen jetzt mit einem

formlosen Änderungsantrag bei der WE vorgelegt werden.
 DEG-Karten sind erwerbbar beim AStA Vorstand.
 Campus Race: Halloween Party, Pubcrawl und Fotobuchaktion auf dem

Campus. Soll weitergeleitet werden. Facebookbeauftragte kümmern sich
drum.

→Berichte:  
 Letzte Woche wurde Dosenpfand weggebracht. Vielen Dank!
 Zoologietreffen um darüber zu sprechen, wie es weitergehen soll. Es wird

momentan nach einer Person gesucht, um eine Tierökologiestelle zu besetzen.
Die Person soll sowohl in Ökologie als auch Zoologie eingebunden werden.
Überlegungen, Botanik und Zoologie zu tauschen.

 Berufungskommission: Stelle für W2-Professur in Mikrobiologie.
 Berufungskommission für mikrobielle Biotechnologie: 2 Personen werden

gesucht für einen Termin in 2 Monaten. Genauer Termin wird noch
bekanntgegeben. Anna und Matthias hätten Interesse.

 Sven und Dimitrij waren bei der QVM Sitzung. Vor Beginn waren 140.000 €
zu vergeben, davon wurden ca. 105.000€ bewilligt, zwei Anträge wurden
wegen Unvollständigkeit abgelehnt.

 FSVK:
 Kulturreferat hat ihr Angebot erweitert; es gibt 2 Elektroheizer und 3

UV-Röhren zur Miete.
 Offizieller Dienstweg soll bitte in Zukunft eingehalten werden.



Top 1: Party :
Es müssen einige Finanzanträge abgestimmt werden.
Softdrinks und alkoholische Getränke:

Es sind noch  34 Flaschen Energy von letztem Jahr übrig.
Softdrinks, O-Saft, Energy und Wasser müssen noch gekauft werden.

Antrag, dass 32 Päckchen O-Saft (1,5 L, also insgesamt 48 L O-Saft), 12 Kisten
Cola, 8 Kisten Fanta, 8 Kisten Sprite, 5 x 6 x 1.5L Wasser, 15 L Tonic Water im
Gesamtwert von bis zu 480 Euro, zuzüglich Pfand, gekauft werden. Dabei wird das
günstigste Angebot besorgt.
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltungen: 1
Der Antrag ist angenommen.

Vorschuss AK Deko:
Antrag, dass für den AK Deko ein Vorschuss von bis zu 100 Euro zur Verfügung
steht.
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltungen: 2
Der Kassenwart enthält sich.
Antrag ist angenommen.

Biermenge und Schankwagen:
Antrag, dass bis zu 10 Fässer a 50 L Pils, bis zu 10 Fässer a 30 L Pils und bis zu 10
Fässer a 30 L Alt der Hausmarke beim Scherzer für 1 Euro pro Liter im Gesamtwert
von bis zu 1100 Euro auf Kommission bestellt werden.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Antrag ist angenommen.

Antrag, dass 30 Flaschen Jägermeister für 9,99/0.75 im Angebot, 42 Flaschen
Wodka für 4,99/0.75, 5 Flaschen Gin für bis zu 10 Euro gekauft werden.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Antrag, dass 1 Schankwagen für bis zu 185 Euro, 1 Zapfanlage + Kohlensäure für
bis zu 20 Euro und 1 Kühlwagen für bis zu 60 Euro beim Scherzer bestellt werden.



Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Bändchen:
Wir haben noch einige orangefarbene Bändchen, die für die Helfer verwendet
werden können.

Antrag, dass ein Paket 500 neue Bändchen in pink und neonfarben für die über
18-jährigen für bis zu 20 Euro beim FSRef besorgt werden.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Reinigungsdienst:
Antrag, dass wir dieses Jahr wieder den Reinigungsdienst für die Reinigung des
SP-Saals für bis zu 200 Euro buchen.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Transporter für Pfand und Getränkekauf

Antrag, dass Dunja den Bully für Pfand und Getränkekauf ausleiht und die
Spritkosten erstattet bekommt, sowie ein kleines Präsent als Dankeschön für die
zur-Verfügung-Stellung besorgt wird.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Dunja kümmert sich um die Fahrerei.

Wechselgeld:
Antrag, dass Wechselgeld im Wert von 2000 € beim Scherzer besorgt werden.
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.



Essen auf der Party: Entweder Essenswagen oder grillen. Antrag wird vertagt.
Getränkepreise und Happy-Hour:

Antrag, dass Bier und Softdrinks für 1,50 €, Wasser für 0,50 €, Londrinks für 2,50 €
und Shots für 1,50 € auf der Party verkauft werden.
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Der Antrag ist angenommen.

Es soll eine Happy Hour stattfinden, in der Gin Tonic, sowie Shots zu vergünstigten
Preisen angeboten werden.

Antrag, dass nur zwischen 22:00 und 23:00 Uhr für 1,50 € Gin Tonic, sowie Shots
und Bier für 1,00 € im Rahmen einer Happy Hour angeboten werden.
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Antrag ist angenommen.

Schwarzlicht Vorschuss muss besorgt werden (100 €/Tag).
Wir müssen bedenken, dass es evtl. beim Kulturreferat die Röhren günstiger gibt.
Antrag wird vertagt.

Jemand soll sich beim Kulturreferat erkundigen, ob es die Möglichkeit gibt,
jemanden aus dem Referat für den Auf und Abbau zu bezahlen, der dann verbindlich
verantwortlich ist und dafür belangt werden kann.
Dunja erkundigt sich nach den Möglichkeiten.

Dunja updatet die Liste für die Technik, die beim Kulturreferat gebucht werden
muss.

Top 2: BuFaTa :
10.11.-13.11.16 in Regensburg Do-So
Wer fährt hin und wie viel wird von der FS getragen?
Gary, evtl. Dimitrij, möchten mitfahren.

Antrag, dass für bis zu drei Personen 50% der Kosten von der Fachschaftskasse
erstattet werden.
Dafür: 4
Dagegen: 5
Enthaltungen: 0
Der Kassenwart stimmt dagegen.
Der Antrag ist nicht angenommen.



Gary bittet darum, dass bis nächste Woche interessierte Personen sich melden, damit
die Reisekosten vom AStA erstattet werden können.

Top 3: VV-Termin :
Es muss dringend ein VV-Termin gefunden werden – unter anderem für die
Neuwahlen im Frühjahr sollte innerhalb des jetzigen Wintersemesters eine VV
stattfinden, in der u. A. der Rat und die Kassenwärte entlastet werden. Außerdem
müssen für die Neubesetzung der Kassenwärte die alten Kassenwärte entlastet
werden.
Gary schlägt Januar vor, evtl. ist aber Mitte Dezember sinnvoller. Die Terminfindung
wird erstmal vertagt.

Top 4: ESAG Nachbesprechung :
Dunja stellt den Antrag, dass ihr die Fahrtkosten für die Fahrt zur Metro im Wert von
10 Euro erstattet werden.
Dafür: 5
Dagegen: 0
Enthaltungen: 3

Der restliche Top wird auf nächste Woche vertagt.

Top 5: WE :
Prof. Feldbrügge hätte gerne FS-Vertreter bei der WE. Wir haben leider momentan
keine fest gewählten Vertreter. Die Frage ist, ob wir evtl. bis zu drei Personen
auswählen können, die vor jeder Sitzung neu bestimmt werden könnten (da wir
sowieso kein Stimmrecht haben).
Kapazitätsbeauftragter soll gewählt werden, damit die Anzahl der
Erstsemester-Studenten in Zukunft besser festgestellt werden kann.
Imanuel, Dunja und Sven gehen morgen zur WE-Sitzung. Der Termin ist von 13:30
bis 16:00 im WE-Raum in 25.11.00.24.
Gary leitet die Informationen weiter.

Top 6: Fachschaftsbedarf :
Wegen der ESAG gibt es kein Bier mehr zum allgemeinene Fachschaftsverkauf.
Antrag, dass 10 Kästen Wicküler, sowie 10 Kästen Bolten für jeweils bis zu 11 Euro
pro Kasten (zzgl. Pfand) besorgt werden.
Dafür: 5
Dagegen:
Enthaltungen: 3
Der Kassenwart enthält sich.
Dunja besorgt die Getränke zusammmen mit dem Partybedarf.



Wir brauchen dringend große blaue Müllsäcke, sowie Gaffatape.
Dunja kauft Müllsäcke.

Sonstiges:
Der TK Vertrag muss schleunigst beim AStA eingereicht werden.
Es soll ein Jahreskalender von der TK besorgt werden, um Deadlines besser
abschätzen zu können.
Imanuel hat Informationen eingeholt:

 Beschlüsse bezüglich Schlüsseln und finanzen dürfen nicht unter
sonstiges aufgeführt werden

 Bei Beschlüssen muss der volle Name aufgeführt werden.
 Redeleitung und Protokollführer dürfen nicht die gleiche Person sein
 Es ist nicht mehr erwünscht, dass Personen außerhalb des gewählten

Rates in Protokollen aufgeführt werden. Dunja hakt nochmal nach,
warum dies der Fall ist.

 Facebook-Zugang: Kooptierte dürfen auf keinen Fall einen Zugang zu
Facebook haben. Offizielle Posts dürfen nur von gewählten
Fachschaftsräten getätigt werden.

Die Anwesenden sind dafür, dass demnächst ein Schreiben vom ganzen Rat
aufgesetzt wird, um eine Stellungnahme dazu zu formulieren. Wir sind nicht damit
einverstanden, dass Kooptierte komplett ausgeschlossen werden, da wir sonst nicht
arbeitsfähig sind.

Es wird vorgeschlagen, dass die nächstwöchige Sitzung verschoben wird auf
Mittwoch, den 02.11.16.
Johannes hat ein E-Mail Programm auf den PC's eingerichtet, mit dem jeder Rat am
PC E-Mails lesen kann (aber nur die E-Mail-Beauftragten mit Passwort können
antworten und Mails rausschicken).

Ende der Sitzung: 21:00
Protokollführer: Anna Behle
Redeleitung: Saskia Janshoff


